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魚津ロータリークラブ 会報誌 
２０１２－２０１３年度 ＲＩ会長   田中 作次 

２０１２－２０１３年度 魚津ＲＣ会長 野澤 良成 

第２８６２回  例会報告                ２０１３年３月８日 

点鐘・握手 

ロータリーソング「それでこそロータリー」 

ゲスト並びにビジターの紹介  

富山第一分区ガバナー補佐  植木 眞人 様 

会長挨拶 

夜間例会後のノースランドへの移動は乗り合わせになりますのでよろ

しくお願い致します。 

前回例会での会長挨拶の中でふれました３月１２日、８ＲＣ合同夜間

例会がＩＭ(インターシティミーティング)も兼ねているとか、ちょっと

分かりにくい所もあり、理事会においても色々な意見がありました。私

の勉強不足もあり、ガバナー補佐の植木さんに来て頂き説明して頂くの

が一番良いのではないかという事でお出で頂きました。よろしくお願い

致します。 

先程、臨時の理事会を開き、ガバナー事務所からの要請があった米山記念奨学生の世話クラブとして

中国の薛騏晟(セツ・キセイ)さんを受け入れる事を決定いたしました。４月から月一回、例会に参加さ

れる形になると思います。温かく迎えて頂きたいと思います。 

次年度の役員・委員会の活動方針を１０日までに提出して頂きたいとの要請がありました。今月１７

日(日)に会長エレクトセミナー(ぺッツ)が小松で開催されます。ＲＩのスローガンと湯浅ガバナーエレ

クトの第２６１０地区としての運営方針、それを受けての若井会長ガバナーエレクトの方針発表があっ

てから、各委員会の活動方針等を書いた方が書きやすいのかなあとも思っています。私の場合、スター

トが遅れ皆様方に慌ただしい思いをさせました。年間行事や役員を決めるのは、遅いのも、早すぎるの

も駄目であります。３か月活動も残っているので、それとリンクしてやって頂ければと思っています。

人間、完璧な人は少ない訳であり、人それぞれに足りない所を補い合い、そして信頼関係も築きながら、

今まで５８年間魚津ＲＣの活動が続いてきていますので、これからどなたが役員になられようと温かい

ご協力をお願いします。 

日頃のロータリー活動、次年度に向けての活動にも今まで通り、温かいご指導・ご支援を頂くことを

お願い致します。 

  

ＩＭ例会について 富山第一分区ガバナー補佐  植木 眞人 様 

 ８クラブ合同例会とした方が良いかもしれません。ガバナー補佐会で手

を挙げてＩＭをやることにし 

た。ＩＭについて調べてみた。「懇親を深め、友情を確かめる」との言葉が

入っており、それを含めて、 

ＩＭという名を借りて８クラブ合同例会をさせて頂きたい。昨年の８クラ

ブ合同例会もＩＭだったと思 

っていますので、昨年の例に倣ってとの思いでやらせて頂きたい。  

大震災の事もあり、先ず「津波の脅威～稲村の火～」のＤＶＤを上映する。 

 皆様にご理解できない点もあるかと思いますが、ロータリークラブの友情に免じてご容赦を頂きたい。 



出席報告 小浜出席委員長 

 本日の出席者 ３０名 出席率７５% 欠席者 １０名  

メークアップ済み 中島さん 寺田さん 坪野さん 関口さん 稲盛さん 

 ２８６０回のメークアップ なし 

２８６０回の修正出席率 ８５%→８５% 

ニコボックスの報告 辻英晴ニコボックス委員長 

・植木ガバナー補佐 

・野澤さん→何となく 

委員会報告 中田親睦委員長 

 午後７時３０分からボーリング大会を開催。会費は１，０００円。靴は各自で借りる。 

 豪華景品を準備。 

 

ボーリング大会 

 

 

１１名が参加。和気あいあいの中、ストライク、スペア―を出す会員、溝掃除に励む会員。 

それぞれに楽しみました。 

 

あとがき 

 気温の高い日が続く。 

暮れの突然の雪で、てんてこ舞いしたため、職場で、急遽、乗用式の本格的除雪機を購入した。 

 皮肉なことに、使用したのは1回限りである。除雪不要型の降雪のおかげである。 

今シーズンに限っては無駄な出費ともいえるが、苦情の出ない無駄であろうと勝手に思っている。 

 


